

BBZP erreicht «exzellentes Niveau»

Am 15. November wurde das Berufsbildungszentrum BBZ Pfäffikon im Rahmen von «Q2E:2010 Master» einer externen Qualitätsprüfung unterzogen. Nun liegen die Resultate vor.

Die Re-Zertifizierung hatte zum Ziel, zu bestätigen, dass das Qualitätsmanagement-System mit den aktuellen Zertifizierungsanforderungen von «Q2E:2010 Master» übereinstimmt, eingeführt und weiterentwickelt wurde. Überprüft wurde das BBZ Pfäffikon von der Société Générale de Surveillance (SGS). Die SGS ist seit 1915 in der Schweiz tätig und ist eine der führenden Anbieterinnen für Dienstleistungen im Bereich «Zertifizieren».

Der nun vorliegende Auditbericht der SGS hält ein exzellentes Niveau am BBZ Pfäffikon in folgenden Bereichen fest: Personalführung, Dokumentation, Schul- und Unterrichtsentwicklung, Daten zur Schulqualität, Qualitätsstufen, Präsentation,



Das BBZ in Pfäffikon erhält eine ausgezeichnete Beurteilung.

Bild pd

kollegialer Austausch und Weiterentwicklung. Die ausgezeichnete Beurteilung ist für das BBZP Verpflichtung, in allen Bereichen exzellente Leistungen zu erbringen.

Konsequente Weiterentwicklung

Im Auditbericht der SGS wird betont: «Der Ausbau des Qualitätsmanagements wird konsequent vorangetrieben. Das gemeinsame Qualitätsverständnis wird durch das neue Leitbild bestärkt und vom ganzen Team getragen. Das Fokusthema 2023 war respektive ist «Selbständiges Lernen». Für die Schulleitung und die Q-Gruppe ist die partizipative Weiterentwicklung der Schul- und Unterrichtsqualität von zentraler Bedeutung. Dies

geht auch aus den intern und extern durchgeführten Evaluationen (zum Beispiel externe Q2E-Evaluation 2021, Schulevaluation 2021, Teilnehmendenbefragung 2023) hervor. Erwähnenswert sind auch die guten Erfolgsquoten 2022 bei den Lehrabschlussprüfungen der 4-jährigen Lehren (und bei der BMS sowie der hohe Anteil der Anschlusslösungen bei den Brückenangeboten). Die Werte und Leitsätze des Leitbildes sind kulturell und strukturell verankert.» Für das BBZP ist dieses Ergebnis der verdiente Lohn für die stete Weiterentwicklung der Schule in all ihren Bereichen. Die Weiterbildung am BBZP trägt das Qualitätslabel «eduQua», das auf Anbieter von Weiterbildungsangeboten zugeschnitten ist. (pd)